



El profesor Luque, al fondo, en la presentación del informe realizada ayer en el salón rojo del Hospital Real. :: IDEAL

Los titulados en 'Teleco' y Medicina de la UGR, los que más encuentran trabajo

Según un informe de la Universidad, continúa el descenso de los que consiguen empleo tras finalizar sus estudios

:: ANDREA G. PARRA

GRANADA. Los titulados en Telecomunicaciones, Medicina e Informática de la Universidad de Granada (UGR) son los que antes encuentran trabajo y más tiempo conservan su puesto. Así se desprende del informe 'Estudio de egresados de la Universidad de Granada. La inserción laboral en el Campus de Excelencia Internacional'.

El 80,17% de los graduados de la UGR han trabajado tras finalizar sus estudios y un 19,83% no lo han hecho todavía. Son titulados del año 2010 y la encuesta se hizo entre junio y octubre entre 2013. El porcentaje de hombres que han trabajado después de finalizar sus estudios supera en casi 5 puntos porcentuales al de las mujeres: 83,5% por 78,3%. Las diferencias siguen en casi todo, incluido los sueldos.

El área de Ciencias de la Salud es la que presenta con diferencia una cifra más elevada de titulados que manifiestan haber trabajado tras la finalización de sus estudios. Por titulaciones, destacan con el 100% Informática, Telecomunicaciones e Investigación y Técnicas de Mercado.

En el caso de los que trabajan en

la actualidad en sus primeros empleos están los titulados en Telecomunicaciones, (95,5%), Medicina (94,8%), Informática (94,3%), Odontología (88%) y Estadística (80%). Investigación y Técnicas de Mercado cae al 77,3% y está en el puesto número ocho.

Cuanto más reciente es el año de finalización de los estudios menor es el porcentaje de egresados que declaran haber trabajado tras la graduación, pasando del 89,5% en el curso 2005-2006 al 80,2% en el curso 2009-2010. Además, se observa una caída de algo más de un punto y medio porcentual con respecto a la última oleada del curso 2008-2009).

Se recupera el porcentaje de los que trabajan en el momento de rea-

lizar la encuesta, como se ha indicado, un 59,2% frente al 55,2% del año anterior. Ciencias de la Salud y las Enseñanzas Técnicas son las que mejores porcentajes tienen, un 76% y 68,4%, respectivamente, si bien, aún quedan lejos del 87,2% en Ciencias de la Salud y 93,7% en Técnicas del año 2004.

Casi la mitad de los egresados —el universo era 8.107 titulados, pero contestaron 3.515— trabajaban en la en-

El expediente académico y los idiomas ayudan a insertarse en el mercado laboral

la universidad es el lugar que eligen para continuar su formación.

Los que eligieron la titulación por vocación realizan en mayor medida formación de posgrado. Las carreras integradas dentro del área de Humanidades son las que más recurren a la formación complementaria posterior a la titulación; concre-

señanza, servicios sanitarios y profesionales liberales. Disminuye el porcentaje de los que acceden al sector secundario (industria y construcción) y aumenta sanidad y turismo.

Salarios

A pesar de este pequeño repunte en los que mantienen el empleo, hay datos preocupantes como una reducción de los ingresos netos en un 1,37% con respecto al año anterior. Es el tercer año de descenso. La retribución neta declarada se estima en 1.173 euros mensuales. En cuanto a la movilidad, si hace unos años todo eran impedimentos ahora salir de Granada no es un trauma. Hay mayor disponibilidad. Tras la provincia granadina, por primera vez la segunda opción por porcentaje

Disminuye el porcentaje de los que realizan un máster

:: A. G. P.

GRANADA. Alrededor de un 92% de los titulados manifiesta haber realizado algún tipo de formación complementaria una vez finalizado sus estudios. Disminuye el de quienes realizan máster. Se mantiene el de quienes cursan otra carrera. Lo que sí tienen claro es que

tamente estos graduados manifiestan hacerlo en un 93,3% de los casos. En el extremo opuesto se sitúa Ciencias de la Salud con algo menos del 83,9% de los casos (casi 10 puntos menos que el año anterior).

Los egresados que han optado en mayor medida por la formación complementaria de posgrado han sido los que han cursado las carreras de Fisioterapia, Logopedia, Terapia Ocupacional, Ambientales, Ciencias Políticas y de Administración, entre otros.

Se ha producido una caída en el porcentaje de egresados que reali-

EN BREVE

► **Plazos:** La media de meses hasta encontrar el empleo actual se sitúa en los 25,07 meses. El 57,8% tardaron al menos un año para encontrar un trabajo.

► **Dinero:** La retribución neta declarada se estima en 1.173 euros mensuales. Se ha reducido un 1,37% con respecto al año anterior.

► **Becas y notas:** Disminuye el porcentaje de becarios y aumenta el de programas de intercambio.

de egresados que están trabajando es el extranjero.

Asimismo, se ha detectado un estancamiento de la satisfacción con el empleo actual. El contrato laboral indefinido es el que predomina, alcanzando un 27,3%. Le sigue el laboral temporal con un 17,6%, el trabajador por cuenta propia o autónomo sube al 11,5% y por obra y servicios, 10%. Funcionarios solo el 5,5%.

El informe, que ha sido elaborado por Teodoro Luque, Salvador del Barrio, Juan Sánchez, José Ángel Ibáñez y Luis Doña, también recoge la experiencia universitaria. El 57% escoge los estudios por vocación, le sigue los que lo hacen por salidas laborales (30,8%), que ha aumentado desde el inicio de la crisis. Ha subido la duración media de los estudios y la media del expediente.

Becarios

En este estudio, que presentó ayer Luque acompañado del rector Francisco González Lodeiro y el presidente del Consejo Social, Gregorio Jiménez, se hace referencia, además, a que disminuye el número de becarios, aumenta la participación en programas de intercambio y alcanza un máximo de la serie con el 23%.

Sigue fallando u obteniendo la mínima puntuación en la oferta académica las enseñanzas prácticas, asesoramiento general, oferta de empleo en prácticas y preparación para la inserción laboral.

El profesor Teodoro Luque hizo hincapié en la importancia de este informe —detallado por estudios y disponible en marketing.ugr.es/enquesta— para tomar nota de lo que está pasando y ver en qué se puede mejorar a pesar de la situación económica actual. Hizo referencia a aumentar la cultura del emprendimiento.

zan formación de posgrado en relación con el curso académico anterior (más de dos puntos porcentuales). Según Luque puede deberse a la subida de las tasas.

El rector Francisco González Lodeiro anunció que se seguirá haciendo este estudio. Asimismo, anunció que el jueves se realizará en la UGR la primera reunión del Observatorio de Empleo, que coordina la Universidad granadina y tiene como área de influencia la comunidad autónoma andaluza. Se eligió la institución granadina por trabajos y acciones presentadas ayer.

Un alumno granadino, Premio Nacional de Bachillerato

José Carlos González Álvarez estudió en el instituto público Alba Longa, de Armilla, y actualmente cursa Bioquímica en la UGR

:: R. I.

GRANADA. El pasado día 2 de abril se publicó en el Boletín Oficial del Estado una exclusiva lista formada por 15 nombres que corresponden a brillantes jóvenes que han sido reconocidos con los Premios Nacionales de Bachillerato, convocados por el Ministerio de Educación. Entre ellos destaca el del granadino José Carlos González Álvarez que, con la cuarta mejor nota del país, suma este galardón al ya conseguido el pasado año a nivel autonómico, el Premio Extraordinario de Bachillerato que convoca anualmente la Junta de Andalucía.

La delegada de Educación, Cultura y Deporte, Ana Gámez, felicitó ayer en nombre del Gobierno andaluz al joven, destacando «el esfuerzo y tesón necesarios para obtener este premio», que no es

más que el broche perfecto a una trayectoria intachable en diferentes centros educativos públicos de la provincia, como el Colegio de Educación Infantil y Primaria Virgen de la Paz y el Instituto de Educación Secundaria Escultor Sánchez Mesa, ambos de la localidad de Otura, o el IES Alba Longa, de Armilla, donde este alumno cursó el Bachillerato con un expediente perfecto, en el que todas las materias le fueron evaluadas con una nota de 10.

La delegada territorial, que le hizo entrega de una edición manuscrita de 'El Quijote', expresó su satisfacción porque «el éxito personal que ha conseguido José Carlos irá en beneficio de toda la sociedad» y le auguró un gran futuro profesional en el campo de la

La delegada de Educación de la Junta destacó el esfuerzo necesario para lograr este reconocimiento



Ana Gámez entrega un obsequio a José Carlos González Álvarez. :: ALFREDO AGUILAR

Bioquímica, especialidad que está cursando en la Facultad de Ciencias de la Universidad de Granada.

Labor del profesorado

Gámez señaló que «la implicación de todos los miembros de la comunidad educativa supone un punto de partida necesario hacia la excelencia», por lo que felicitó también al profesorado, del que destacó «su

profesionalidad y su dedicación continua», y a la familia de González Álvarez, ya que «ha sabido transmitir valores e impulsar el trabajo diario y el esfuerzo necesarios para el éxito escolar».

Para acceder a este premio, González tuvo que acreditar una nota media igual o superior a 8,75 puntos en sus estudios de Bachillerato y realizar diferentes análisis crí-

ticos sobre textos relacionados con la Lengua Castellana y Literatura, y la Historia de España, así como pruebas específicas sobre las materias de su modalidad de Bachillerato.

Como fruto de este galardón, recibirá una recompensa económica de 1.000 euros y un documento acreditativo de la concesión del premio.



El Centro de Lenguas Modernas está acreditado por la UGR para impartir cursos convalidables por créditos ECTS

clm-granada.com

El CLM organiza
CURSOS DE FAMILIARIZACIÓN
con los exámenes de español de 20 horas

LA MEJOR FORMACIÓN EN IDIOMAS
PARA ESTUDIANTES, PROFESIONALES Y VIAJEROS

Centro de Lenguas Modernas
www.clm-granada.com

MÁS INFORMACIÓN:
Centro de Lenguas Modernas de la Universidad de Granada
Placeta del Hospicio Viejo s/n | Tel. 958 215 660
Correo e. info@clm.ugr.es | Web: www.clm-granada.com

EXÁMENES DE ESPAÑOL CENTRO DE LENGUAS MODERNAS · MAYO / JUNIO 2014

D.E.L.E. – DIPLOMA DE ESPAÑOL COMO LENGUA EXTRANJERA



Examen escrito: 24 de mayo de 2014
Examen oral: 22 y 23 de mayo de 2014
Inscripción: en la Secretaría del CLM, hasta el 11 de abril
NIVELES: A1, A2, B1, B2 y C1

EXAMEN OFICIAL DE ESPAÑOL DE NEGOCIOS (CÁMARA DE COMERCIO E INDUSTRIA DE MADRID)



Cámara Madrid **Fecha examen:** 9 de mayo de 2014
Inscripción: en la Secretaría del CLM, hasta el 30 de abril

EXAMEN CLM PARA LA ACREDITACIÓN DE DOMINIO DE LENGUA ESPAÑOLA B1/B2



Válido para fines profesionales y para el acceso a cursos de grado, posgrado, máster o programas de movilidad universitarios.
Fecha examen: 6 de junio de 2014
Inscripción: online (www.clm-granada.com), hasta el 4 de junio

Cursos de Familiarización con los exámenes de 20 horas

Inscripción: en la Secretaría del Centro de Lenguas Modernas
Precio para alumnos no pertenecientes a la UGR: 204 € (alumno UGR: 163€)



ugr | **Universidad de Granada**



Tu IDEAL



INMA G. LEYVA

UN LUGAR MUY ESPECIAL

✉ inmagarcialeyna@ideal.es

🐦 @inmagleyva

Tus felicitaciones de todo tipo tienen un lugar muy especial en esta página de Tu Ideal. ¿Te animas a compartir las tuyas? Solo tienes que subirlas en forma de fotografía a ideal.es, a Participa, a la sección

'Felicitaciones', o mandarlas por correo electrónico o postal, y te las publicaremos en esta sección del periódico el día que nos indiques. Así de fácil. ¿A qué esperas? No cuesta nada. Es un servicio totalmente gratuito. ¡Anímate! Y no olvides identificarte correctamente y acompañar la imagen con un breve texto explicativo.



FELICITACIONES



Daniela Molina Hermoso

¡Felicidades, guapa! Ya tienes 3 añitos, que disfrutes de este día tan especial. Muchos besos de tu familia que te quiere mucho.



Luis

38 AÑOS

¡Feliz cumpleaños, Luisillo! ¡38 años! Parece mentira, ya eres mayor que tus padres. Sigue así, buen hijo, padre, marido y hermano. Te queremos tus padres, tu Irene, tus hijas y tus hermanos.



Ariadna

1 AÑO

Gracias por este primer año de felicidad, Ariadna. Besos de tu mamá Rocío y tus abuelos Lola y Rafael. Te queremos.



María

23 AÑOS

¡Feliz 23 cumpleaños, hermanita! Cada día me siento más orgullosa de ti. Que seas muy feliz y disfrutes mucho del día. Te quiero muchísimo.



Christian

8 AÑOS

¡Muchas felicidades, Christian! Ya cumples 8 años. Que pases un día muy feliz de tus papis, que te queremos mucho. Un beso. Muac.



Daniel y Jesús

¡Feliz cumpleaños, niños!



María

Felicidades, mamá, de parte de tus hijos, nietos y bisnietos.



Jorge

¡Muchas felicidades por tu cumpleaños! Y que te lo pases muy bien. Toda tu familia te queremos mucho por ser tan bueno y tan guapo. ¡Felicidades!

EL LECTOR

«En 'Mi ciudad' nos acercamos a la problemática de nuestros jóvenes»

Antonio Velasco Director del Taller de Teatro del Aula Permanente de Formación Abierta de la UGR

El Centro Cívico del Zaidín acoge hoy, a las 12.00 y 20.00 horas, dentro de la sexta edición del programa 'Educar con arte', el estreno de 'Mi ciudad', la última obra del Taller de Teatro del Aula Permanente de Formación Abierta de la Universidad de Granada, dirigido por Antonio Velasco.

–**Vuelven a escena... ¿Qué proponen en esta ocasión?**

–'Mi ciudad' es una pieza teatral compuesta de un prólogo, cinco escenas y un epílogo, escrita para unos alumnos que disfrutaron con la práctica del arte dramático. Un nuevo reto como todos los trabajos que nos proponemos en nuestro taller.

–**¿Y qué han pretendido con este texto?**

–Acercarnos a la problemática de nuestros jóvenes. Pensamos que hay pocos textos teatrales, al menos que se hayan llevado a escena, que reflejen sus circunstancias y la cantidad de dificultades que padecen. El teatro, como todo medio artístico, no puede ignorar esa realidad y, si no es capaz de encontrar respuestas, al menos, debe buscar otras alternativas e incidir en ese aspecto tan importante como es cuestionar todo, esa crítica mordaz, pero siempre lúcida e inteli-



IDEAL

gente, a esta forma de vida, mal calificada «sociedad de bienestar», en la que apenas nadie es feliz.

–**Cada vez son más los grupos de teatro aficionados que nacen en Granada. ¿Alguna propuesta en este sentido?**

–Creo que el hecho de que prolifere-

ren tantos colectivos dedicados a esta actividad es todo un fenómeno social de vital importancia. Podría interpretarse como una respuesta al mal momento que atraviesa el arte en general y el teatro en particular. Sin embargo, si se analiza este tema con detenimiento se puede considerar el panorama bastante alentador. Sin llegar a ser optimistas, vemos que el teatro, como en épocas anteriores, tan graves o más que la actual, siempre ha tenido esa capacidad de renacer de sus propias cenizas. Lo que realmente haría falta es más solidaridad y apoyo entre los grupos. Crear un frente común, capaz de afrontar todas las dificultades y tratar de resolverlas conjuntamente. Sería un gran beneficio para todos. Esa sería, sin duda, la mejor y eficaz propuesta.

–**¿Cuál es la mejor carta de presentación del grupo que usted dirige?**

–Considerar el arte, el teatro en nuestro caso, como un medio que puede contribuir a la armonía entre las personas. Tratamos de aportar nuestro grano de arena para que se cumpla ese deseo y la fraternidad sea, por fin, algo más que una utopía.

TUS FOTODENUNCIAS

¡Quéjate! Entra en ideal.es y sube tus fotodenuncias o mándalas por correo electrónico o postal, y en unos días te las publicaremos en esta página de Tu Ideal

Acera levantada

La fotografía de al lado da fe que la acera de la calle Real de La Herradura está de nuevo levantada. ¿Por qué las cosas no se hacen de una vez? A ver si toman nota sus responsables.

FRANCISCO LÓPEZ FRANCO



TUS ACTOS SOCIALES

Si quieres que IDEAL esté en tus actos sociales, escríbenos

Si quieres que tus actos sociales tengan un lugar muy especial en las páginas de IDEAL, ponte en contacto con nosotros. Mándanos un correo electrónico a inmagarcialeyna@ideal.es y cuéntanos qué celebráis próximamente. Actividades escolares, aniversarios de clubs o asociaciones, actos benéficos, reuniones de antiguos alumnos... También nos interesan vuestros homenajes o celebraciones más multitudinarias.

HOY MARTES

Santos: Edesio, Jenaro, Máxima, Macaria, Herodio, Flegonte, Concesa, Asincrito, Dionisio, Perpetuo. Han transcurrido **98** días de **2014** y faltan **267** para que termine el año.

AGENDA

CONFERENCIAS

'Bodas de sangre: una lectura italiana'
C/ Oficios, 14
A las 20.00 horas, en el Palacio de la Madraza, conferencia de Élide Pittarello bajo el título 'Bodas de sangre: una lectura italiana'. La entrada es libre.

'Huertas del Generalife: en búsqueda de la autenticidad/paisajes del pasado, paisajes del futuro'
C/ Oficios, 14
A las 20.00 horas, en el Palacio de la Madraza, conferencia de Esteban Hernández Bermejo bajo el título 'Huertas del Generalife: en búsqueda de la autenticidad/paisajes del pasado, paisajes del futuro'.

'El retorno del halcón peregrino a Granada'
Plaza de la Universidad
A las 19.30 horas, en la sala de conferencias de la Facultad de Derecho, conferencia de Adrián Moreño bajo el título 'El retorno del halcón peregrino a Granada'.

MÚSICA

Concierto de Classico Terzetto Italiano
Avenida de Madrid
A las 20.00 horas, en el salón de actos de la Facultad de Medicina, concierto de Classico Terzetto Italiano. La entrada es libre.

Sibarita y Scarpa, en directo
C/ Horno de Abad
A las 21.00 horas, en la sala Planta Baja, concierto de Sibarita y Scarpa. La entrada es de tres euros.

Noche flamenca
Carrera del Darro
A las 22.00 horas, en Le Chien Andalou, noche flamenca con Alicia Morales (cante), Rafael Fajardo (guitarra) y María Bertos (baile). La entrada es de ocho euros.

CINE

'Pasión'
C/ Severo Ochoa
A las 21.00 horas, en el Aula Magna de la Facultad de Ciencias, proyección de la película 'Pasión', de Jean-Luc Godard. La entrada es libre.

'Tarde de perros'
Plaza de San Agustín
A las 21.00 horas, en el Entresuelo, proyección de 'Tarde de perros'. La entrada es libre.

PROPUESTAS

Sesión de cuentacuentos
C/ Profesor Sainz Cantero, 6
A las 18.00 horas, en la Biblioteca de Andalucía, sesión de cuentacuentos con 'Lapsus y sus cuentos IMPROVISABLES' por Fran Parera.

'Fitzcarraldo'

Avenida de la Ciencia, 2
Entrada libre

A las 19.00 horas, en el teatro CajaGranada y dentro del ciclo 'Ríos de Celuloide', proyección de la película alemana 'Fitzcarraldo', escrita y dirigida por Werner Herzog.



EXPOSICIONES

'Los baños árabes en Al-Andalus'
Placeta de porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de abril, una exposición de pintura de Federico Tomás Vera. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

Obras de Paco Lagares
C/ Oficios, 14
La sala de exposiciones del Palacio de la Madraza acoge, hasta el 12 de abril, una exposición de Paco Lagares. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Un paseo por Granada'
Calle Solarillo de Gracia, 1
El hotel Hospes Palacio de los Patos acoge, hasta el 21 de abril, una exposición de los artistas Juan Antonio Carmona García del Real y Dafne Callejo.

'Bernard Rudofsky. Desobediencia crítica a la modernidad'
C/ Oficios
El Centro José Guerrero acoge, hasta el 15 de junio, una exposición de Bernard Rudofsky. De martes a sábados, de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas. Y los domingos, de 10.30 a 14 horas. Abierto los festivos de 10.30 a 14 y de 16.30 a 21 horas.

'Paisajes de Italia. Apuntes del natural al óleo'
C/ Estribo, 6
La galería de arte y antigüedades Ruiz-Linares acoge, hasta el próximo 4 de mayo, la última exposición de Francisco Carreño.

'Terminar... comenzar'
C/ Santiago, 5
La sala de exposiciones de la Corrala de Santiago acoge, hasta el 28 de abril, una exposición de pintura de Sebastián Rosales. De lunes a viernes, de 17.30 a 20.30 horas.

'Unidos en la diversidad'
Cenes de la Vega
El hotel Cerro del Sol acoge, hasta el próximo mes de septiembre, una exposición colectiva de Francisco Marco, Pablo del Castillo, Toto Dueñas, Menchu León, Manuel Mirage, Diego Mena-chu, Fabio Castaño e Isabel Cercós,

integrantes de 'Granada Pinta Bien'.

'Doppengänger'
Gran Vía, 33
La galería Punto Rojo acoge, hasta el próximo 10 de abril, la última exposición de Carmen González Castro. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Portraits' e 'Inner Condition'
Armillá
La Casa García de Viedma de Armillá acoge, hasta el próximo 4 de mayo, dos exposiciones del fotógrafo Nadav Kander. Jueves y viernes, de 17 a 20 horas. Sábados, de 11 a 14 y de 17 a 20 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

'Ayer y hoy del grabado en Granada'
C/ Gracia, 4
La Escuela de Arte de Granada acoge, hasta el próximo 23 de abril, una exposición de grabados, litografías, serigrafías y libros de artista de alumnos de la escuela y obras de Julio Espadafor, Claudio Sánchez Muros, Jesús Conde, José Guerrero, Manuel Ángel Ortiz y Hermenegildo Lanz, entre otros.

'Vía Lucis: Camino de luz'
Plaza de Alonso Cano, 1
El Centro Cultural Nuevo Inicio acoge, hasta el 27 de abril, una exposición de pinturas de María Inés Aguirre. De lunes a viernes, de 10 a 13.30 horas. Y los domingos, de 11 a 14 horas.

'Epanalepsis'
C/ Oficios
La sala de exposiciones del Palacio de la Madraza acoge, hasta el 12 de abril, una exposición de Paco Lagares. De lunes a viernes, de 11 a 14 y de 17.30 a 20.30 horas.

'Mares y otros ritmos'
C/ Pedro Antonio de Alarcón
La galería Cartel acoge, hasta el próximo 22 de abril, la última exposición de Jane Kleinschmit. De lunes a viernes, de 10.30 a 14 y de 17.30 a 21 horas. Y los sábados, de 11 a 14 horas.

'Lugares al límite'
Santa Fe
El Instituto de América de Santa Fe acoge, hasta el próximo 2 de mayo, una

Envíe sus comunicados con la referencia **IDEAL agenda**

Por correo ordinario:
C/ Huelva nº2 Polígono ASEGRA, 18210 Peligros (Granada);
Por fax: 958 40 50 72;
Por correo electrónico:
inmagarcialeya@ideal.es
agenda@ideal.es
www.agendadegradana.es

exposición sobre el paisaje en transición de la Vega de Granada. De 17 a 21 horas, de miércoles a domingo.

'Fundamentos de María'
C/ Convalecencia, 1
El Archivo-Museo San Juan de Dios Casa de los Pisa acoge, hasta el próximo 6 de mayo, la exposición temporal 'Fundamentos de María. María de los Santos Montero Abad'. Lunes, de 10 a 14 horas. Y de martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 20 horas.

'Huellas, heridas y libélulas'
Avenida de Cádiz, 12
El Espacio Collado acoge, hasta el 30 de abril, los últimos trabajos de la artista Mª Carmen Casas Úbeda. De lunes a viernes, de 10 a 14 y de 17 a 20.30 horas. Y los sábados, de 10 a 14 horas.

'POP en Granada'
Carrera del Darro
El hotel Ladrón del Agua acoge, hasta el próximo 25 de mayo, la última exposición de Alejandro Carro. De lunes a domingo, de 16 a 22 horas.

'Las hijas de Lilith'
C/ Pavaneras
La galería Cidi Hiaya acoge, hasta el próximo 23 de abril, el proyecto 'Las hijas de Lilith', de María del Castillo. De lunes a viernes, 11.30 a 13.30 y 18 a 20.30 horas. Y los sábados, de 11.30 a 13.30 horas.

'The dream of trees'
Placeta de Porras
La Casa de Porras acoge, hasta el 11 de abril, una exposición de fotografías de Nieves Minguez. De lunes a viernes, de 9 a 21 horas.

'Entorno'
Gran Capitán
La sala de exposiciones del Centro Cultural Gran Capitán acoge, hasta el próximo 13 de abril, una exposición del escultor y pintor Eligio Otero Benet. De martes a sábados, de 17 a 21.30 horas. Y los domingos, de 10 a 14 horas. La entrada es libre.

'Picasso. Memoria grabada'
Avenida de la Ciencia, 2
El Centro Cultural CajaGranada Memoria de Andalucía acoge, hasta el próximo 20 de abril, una selección de piezas inéditas de Picasso. Martes y miércoles, de 12 a 14 horas. Jueves a sábado, de 12 a 14 y de 16 a 19 horas. Domingos, de 11 a 15 horas.

FARMACIAS

GRANADA. 09:30 h-22:00 h: Gran Capitán, 9. Camino Ronda, 134. Gran Capitán, 1. Plaza Nueva, 2. San Jerónimo, 52. Méndez Núñez, 12. Emperatriz Eugenia, 22. San Juan de Dios, 47. Camino Ronda, 64. Reyes Católicos, 5. Puerta Real, 2. Recogidas, 48. San Matías, 2. Plaza de Gracia, 8. Navas, 19. Cerrillo de Maracena (Avda. Virgilio, s/n). Casería del Cerro, s/n (junto Centro Salud). Doctor Olóriz, 1. Julio Moreno Dávila, 10. Avda. Constitución, 41. Cardenal Parrado, 7. Las Hayas, 1, Edif. La Rotonda. Carretera de Jaén, 68. Periodista José Mª Carulla, 8. Avda. Constitución, 2. Carretera de Jaén, 5. Avda. Federico García Lorca, 9. Camino Bajo de Huétor, 63. Avda. Cervantes, 10. Avda. Dílar, 16. Avda. Dílar, 82. Torre del Adarguero, 2-4. Acera del Darro, 96. Arabial, 18. Dr. Alejandro Otero, Edf. Genil. Avda. Palencia, 9. Avda. América, 46. Plaza del Ángel, 1. Mirador Genil, Residencial Camino Alhambra, 10. **Servicio nocturno 22:00 h-09:30 h:** Reyes Católicos, 5. Recogidas, 48. Periodista José María Carulla, 8. Camino Bajo de Huétor, 63. Avenida Dílar, 16. Puerta Real, 2.

ALMUÑECAR. 09:30 h-09:30 h: Barrio de San Sebastián, 10.

BAZA. Permanente 24 h. Plaza Mayor, 8.

GUADIX. 09:30 h-09:30 h: Juan Ramón Jiménez.

MOTRIL. 09:30 h-22:00 h: Alonso Terrón, 1 (Explanadas). Juan de Dios Fernández Molina, 4 (junto Instituto Julio Rodríguez). Pablo Picasso, 18 (junto Puente Toledano). Justicia, 1 (La Posta). Nueva, 2. **Servicio nocturno, 22:00 h-09:30 h:** C/ Juan de Dios Fernández Molina, 4.

Salobreña. Permanente 24 h. Avda. Federico García Lorca, 18.

LOJA. 08:00 h-22:00 h: Avenida Pérez Álamo, s/n. **Servicio nocturno 22:00 h-08:00 h:** Avda. Pérez del Álamo s/n.

HUÉTOR VEGA. De guardia. Cañadilla, 7.

ARMILLA. Permanente 24h. Farmacia Poniente, Farmauto (Entrada Armilla junto a Iglesia San Miguel).

TELÉFONOS

URGENCIAS MÉDICAS

Emergencias	112
Teléfono Emergencias	902 505 061
Servicio Andaluz de Salud	061
Centralita todos Hospitales	958 020 000
Cruz Roja emergencias	958 222 222
	902 222 292
Información	958 221 420

SEGURIDAD

Bomberos	080
Parque Norte	958 160 878
Parque Sur	958 183 108
Bomberos pueblos	958 163 222
Policía Nacional	091
	958 222 053
Policía Local	092
Guardia Civil	062
	958 271 272
Tráfico	900 123 505
Salvamento Marítimo	900 202 202
Atención Violencia Mujeres	016

AVERÍAS

Endesa-Sevillana	902 516 516
Gas Natural	900 710 720
Emasagra (Agua)	902 250 170

HOSPITALES

Complejo Hospitalario Virgen de Las Nieves	958 241 100
Clínico Universitario San Cecilio	
Centralita	958 270 200
Ruiz de Alda	958 241 108
Clínica La Inmaculada	958 261 608
San Rafael	958 275 700
San Juan de Dios	958 204 111
Sanatorio Nuestra Señora de la Salud	958 161 611
Psiquiátrico	958 281 551
General de Baza	958 863 100
General Santa Ana Motril	958 603 506

SERVICIOS CIUDADANOS

Ayuntamiento de Granada	
Atención al ciudadano	010
	902 234 010
	958 539 697
Junta de Andalucía	
Atención al ciudadano	900 509 292

AGUA

Lluvia recogida	
Lluvia caída el día 4/4/2014	0,2 l/m2
Lluvia caída en el mes de abril	19 l/m2
Acumulado año hidrológico	289,6 l/m2
Media últimos años (1960-2014)	416,31 l/m2
Media mes de abril últimos años (1960-2014)	43,45 l/m2

Captaciones para abastecimiento:
Canales 40% + Quénar 60% + Sondeos 0%
Año hidrológico: de 1 de octubre al 30 de septiembre

VIDA RELIGIOSA

Cofradía de la Entrada de Jesús en Jerusalén y Nuestra Señora de la Paz (Borriquilla)

Informa que celebrará Solemne Triduo en honor a su Titular, Jesús de la Entrada en Jerusalén, los próximos días 11 y 12 de abril, a las 20 horas, en el Santuario del Perpetuo Socorro. La Función Principal de Palmas con las que concluye el ejercicio del triduo tendrá lugar el día 13 de abril, domingo de Ramos, a las 12.30 horas, en dicho templo. Posteriormente, a las 16.00 horas, la cofradía partirá en su anula Estación de Penitencia por las calles de Granada. Es intención de la cofradía invitar a todos los hermanos y devotos en general a participar de dicho actos.

MONUMENTOS

Alhambra - Generalife

Horarios de visita: De marzo a octubre, de lunes a domingos de 8.30 a 20 horas (noviembre a febrero, de 8.30 a 18 horas). Taquilla: De 8 a 19 horas. Precio general: 13 euros visita. Venta anticipada: Serviticket, con cargo en cuenta de La Caixa. Servicio 24 horas. Telf: 902 888 001 (España). Telf: +34 93 49 23 750 (extranjero). Información: 958 027900/29.

Catedral

Horarios de visita: de 10.30 a 13.30 y de 16 a 19 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 222959.

Capilla Real

Horarios de visita: Horario de invierno (hasta cambio de hora), de 10.15 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas (domingos y festivos). Horario de verano, de 10.15 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (lunes a sábado); de 11 a 13.30 y de 16 a 19.30 horas (domingos y festivos). Precio: 4 euros. Información: 958 227848.

Parque de las Ciencias

Horarios de visita: De martes a sábados, de 10 a 19 h.; domingos y festivos, de 10 a 15 h. Precio: General, 6 euros; reducida, 5 euros; escolar, 4,50 euros.

Museo CajaGranada Memoria de Andalucía

Dirección: Avenida de la Ciencia, 2. Horarios de visita: Martes y miércoles, de 9.30 a 14 horas; jueves, viernes y sábados, de 9.30 a 14 horas y de 16 a 19 horas; domingos y festivos, de 11 a 15 horas. Lunes cerrado. Entrada general, 4 euros. Entrada reducida, 3 euros. Acceso gratuito a las salas de exposiciones temporales y Mediateca. Información y reservas para visitas de grupos en el teléfono 958222257.

Arqueológico Provincial

Dirección: Carrera del Darro. Horarios de visita: De miércoles a sábado, de 9 a 20 horas. Martes, de 15 a 20. Domingos, de 9 a 14.30. Mañanas de martes: solo visitas en grupo concertadas.

Corral del Carbón

Horarios de visita: De lunes a sábados, de 9 a 19 h. Domingos, de 10 a 14 h. Información: 958 224550.

Monasterio Museo de la Concepción

Dirección: Placeta de la Concepción, 2. Horarios de visita: De martes a domingo, de 10.30 a 13 y de 17 a 19.30 horas. Teléfono: 958 225368.

Monasterio de la Cartuja

Horarios de visita: De 10.30 a 13.30 y de 15.30 a 18.30 horas. Precio: 3 euros. Información: 958 229239.

Carmen de los Mártires

Horarios de visita: De lunes a viernes, de 10 a 14 horas y de 18 a 20 horas. Sábados y domingos, de 10 a 20 horas. Precio: Gratis.

PRODUCTO DEL DÍA



POR **PABLO AMATE**

El guisante fresco, un manjar

Ahora se pueden comer guisantes durante todo el año, ya sean congelados o en conservas naturales



Sigo animándoles a comer productos saludables. Y ahora es el mejor momento de tomar muchos de las huertas de forma natural y más económica. Los guisantes ayudan a eliminar el colesterol. Tomados verdes frescos son una delicia para el buen gourmet. Ahora están tiernos y sabrosos. Tienen proteínas, hidratos de carbono y agua (el 78%). Entre sus nutrientes destacar la vitamina A (betacaroteno), niacina, ácido ascórbico, tiamina, vitamina B-2, y minerales como potasio, fósforo, calcio, sodio, hierro, entre otros. Ricos con jamón.

REGADO CON...

Cuvee D.S. un gran cava español

Un cava dedicado a una mujer: Dolores Sala, cofundadora de Freixenet con su marido, Pedro Ferrer y presidenta de la empresa familiar cuarenta años. La firma creó un cava especial en su honor. Es un gran reserva y brut, con 4 gr/l de azúcar en el licor de expedición, cuyo vino ha sido envejecido previamente en barricas de castaño. Servir a 6° C.

